
Protokoll der Vorstandssitzung  
Stralsunder Mittelstandsvereinigung e. V.  

04.12.2018 
 

 
anwesend: anwesend   alle VS-Mitglieder, Herr Langhoff ist entschuldigt  

Versammlungsleiter  Herr Becker 
 

 
Gast: Herr Herrn Belter, Projektleiter Unternehmen ZUDUBI  
Nach Vorstellung des Unternehmens durch den Projektkoordinator Herrn Belter und 
einer interessanten Fragerunde, stimmte der Vorstand für die Aufnahme in den 
Stralsunder Mittelstandsverein e.V. 
 
Tagesordnung 

1. Antrittsbesuch MTS 
2. Auswertung JHV 
3. Projekt BitKoeppe 
4. Stand Welcome Center 
5. Bericht Stadtmarke 
6. Ehrung der Preisträger Lokales Bündnis 
7. Kompetenzzentrum Mittelstand 4.0 
8. sonstiges  

 
TOP 1 
Herr Becker und Herr Suckow haben am 13.11.2018 einen Antrittsbesuch beim Chef 
der Marinetechnikschule Kpt. z.S. Jülke gemacht. 
Im Gespräch wurden die beiderseitigen Standpunkte erläutert. Im Ergebnis dieses 
Gespräches hat man sich auf einen weiteren Informationsaustausch verständigt. 
 
TOP 2 
Von den Teilnehmern der Jahreshauptversammlung in Göhren gab es durchweg 
positives Feedback.  
Als Anregung für wird für die JHV 2019 aufgenommen, den Rechenschaftsbericht 
themenbezogen von den Projektverantwortlichen vortragen zu lassen. 
 
TOP 3  
Mario Gleichmann informiert über das Projekt BitKoeppe 
 
Es gibt bisher 15 Anmeldungen. Ziel soll es sein, dieses Projekt kostenfrei anbieten 
zu können. Dazu muss es weiterhin mit dem Ziel promotet werden, mehr 
Interessenten zu gewinnen. Im Januar soll dazu mit dem Arbeitskreis Schule-
Wirtschaft Kontakt aufgenommen werden. Angedacht ist die Finanzierung durch 
Sponsoren. Dafür werden der Lions-Club und die Rotarier kontaktiert. 
 
TOP4  
Im Welcome Center des LK VR wurden in 6 Monaten 41 Beratungen durchgeführt.  



Der Vorstand wurde über den aktuellen Zwischenstand beim Welcome Center 
informiert. Im Hinblick auf die eine angestrebte wirtschaftliche Tragfähigkeit des 
Konzeptes wird der Vorstand die Mitgliedsunternehmen des Vereins ermutigen, die 
angebotenen Dienstleistungen stärker als bisher in Anspruch zu nehmen.  
 
Top 5 
Bericht von Herrn Suckow aus der Einladung Fachgruppe der Fraktion der Grünen  
 
Herr Suckow informiert über die Arbeitsweise der neu gebildeten Fachgruppe der 
Fraktion Bündnis 90/Grüne der Bürgerschaft zur Sitzung des Ausschusses 
Stadtmarke.  
Nächster Termin am 18.12.2018: öffentliche Sitzung des „Zeitweiligen Ausschuss 
Stadtmarke“ Gast des Stadtmarkenausschusses / Vortrag Prof. Auerbach 
 
TOP 6 
Feierliche Ehrung der Preisträger aus dem Wettbewerb des lokalen Bündniss für 
Familie 
 
Der Vorstand beglückwünscht noch einmal persönlich die Preisträgern Frau Mülling,  
Frau Schurich und Herrn Suckow zur Auszeichnung "Familienfreundliches 
Unternehmen". 
Die Veranstaltung erlangte große mediale Aufmerksamkeit auf allen Kanälen. 
 
TOP 7 
Veranstaltung Kompetenzzentrum Mittelstand Digital 4.0 am 26.11.2018 
 
Herr Becker informiert über das Kompetenzzentrum Mittelstand Digital 4.0, den 
Projektstand und die Möglichkeiten von DATA-Mining / -Science. Der Vorstand 
beschließt, eine aktive Unterstützung dieses Projekt anzubieten und Kontakt mit Prof. 
Dr. Gero Szepannek aufzunehmen.  
 
sonstiges 
 

• Um durchgängige Transparenz in der Budgetplanung für die Einzelprojekte zu 
haben, wird ab 2019 zu jeder Vorstandssitzung der Bestand der Flüssigen Mittel 
(Kasse, Bank) mit der fortgeschriebenen Finanzplanung abgeglichen. 

• Anja Schurich berichtet vom Unternehmertreffen des Wirtschaftsrates der CDU, auf 
dem Herr Kamman die Aktivitäten der WIFÖ V/R vorstellte und Herr Dr. Blank über 
das Projekt WITENO berichtete. 

• Die Klausurtagung des Vorstands findet am 12.01.2019 von 9 - ca. 13 Uhr im SIC 
statt. 
 
 
Beginn:  18.30 Uhr 
Ende:             21.00 Uhr     Protokoll: Kuhlmann 


